



Firma AHP Merkle spendete für Hilfsbedürftige

Seit einigen Jahren heißt es bei AHP Merkle in Gottenheim „Spenden statt Geschenke“. Das stetig wachsende Familienunternehmen, das sich im Gottenheimer Gewerbegebiet Nägelsee angesiedelt hat, verzichtet in der Vorweihnachtszeit auf Geschenke für Kunden und Partner. Stattdessen werden von AHP Merkle gemeinnützige Institutionen und Vereine aus der Region unterstützt. Am 18. Dezember wurden die symbolischen Spendschecks an acht ganz unterschiedliche Organisationen aus Gottenheim, Freiburg und der Region übergeben: Insgesamt, so konnte Geschäftsführer Christen Merkle berichten, wurde ein Gesamtbetrag von 34.000 Euro gespendet. Die Vertreter der großzügig bedachten Vereine und Initiativen bedankten sich herzlich bei der Familie Merkle für die Unterstützung ihrer ehrenamtlichen sozialen Arbeit. Spendschecks gingen an die Freiburger Tafeln e.V., an den Jugendclub Gottenheim, an das „Haus des Lebens“ in Freiburg, an den Förderverein Essenstreff, an den Kleiderladen Freiburg, an die Renate-Merkle-Stiftung, an die Freiburger Vereinigung zur Hilfe psychisch kranker Kinder und Jugendlicher e.V., und an den Verein Sommeraufbruch. ma/Foto: ma